

La economía mundial crecerá en 2010, la española caerá un 0'6%

La previsión coincide con la de la OCDE y dobla la del Gobierno que estimaba la caída en un -0,3%. El conjunto de países avanzados crecerá un 2,1%, la eurozona un 1%

E. de G. / Guadalajara

La economía mundial crecerá un 3,9% en 2010 según las últimas previsiones del Fondo Monetario Internacional (FMI), ocho décimas más (3,1%) de lo calculado por el organismo el pasado mes de octubre. Pero la española caerá un 0,6%, una décima menos de lo previsto anteriormente (-0,7%). El organismo reitera de este modo que España será la única economía avanzada que no crecerá en 2010. Para el conjunto de los países desarrollados, el organismo calcula un crecimiento del 2,1%, recuperación que contrasta con el salto del 6% previsto para los países en desarrollo.

Previsión

La previsión del FMI para España coincide además con los cálculos de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) y dobla la previsión del Gobierno del -0,3%. No obstante, para 2011 el FMI mantiene su pronóstico de un crecimiento del 0,9% de la economía española.

Sobre "los países donde la sostenibilidad fiscal es motivo de creciente preocupación", como Grecia, España o Irlanda, el FMI

cree que deben avanzar en "el diseño y comunicación de estrategias de salida de la crisis creíbles". El organismo advirtió ya en 2009 que España requiere "una reestructuración fundamental de su economía" porque su "déficit presupuestario tiene que ser corregido". "Nosotros pondríamos más énfasis en los recortes de gastos para evitar perjudicar la frágil recuperación", añadió.

Estos planes de recuperación, "apoyados por una política monetaria" correcta, deberían "atenuar los temores sobre la inflación o una nueva inestabilidad financiera".

La propia Comisión Europea concedió un año más de plazo a España, hasta 2013, para cumplir los Pactos de Estabilidad reduciendo el déficit al 3% al PIB.

Dos velocidades

"No podemos discernir señales de solidez en la demanda privada (no inducidas por la acción de los poderes públicos), al menos en las economías avanzadas", asegura el FMI. No obstante, "se ha reavivado el apetito por el riesgo, los mercados de renta variable mejoraron y los mercados de capital volvieron a entrar en mar-

cha".

"La estabilidad financiera sigue siendo frágil en muchas economías avanzadas y algunos países de mercados emergentes. Las prioridades máximas son mejorar la salud del sistema bancario y el suministro de crédito", advierte el organismo.

El pronóstico para la zona euro es de un crecimiento del 1% este año frente al 0,3% calculado el pasado octubre, y prevé una expansión del 1,6% en 2011.

Entre los grandes países de Europa, Alemania (1,5%), Francia (1,4%), Italia (1%) y Reino Unido (1,3%) crecerán un punto porcentual o más este año. El organismo internacional ha elevado su previsión de crecimiento de Estados Unidos para este año del 1,5% calculado en octubre al 2,7%. Sin embargo, su expansión se moderará en 2011 al 2,4%.

Por su parte, el crecimiento de los países 'BRIC' (Brasil, Rusia, India y China), los que tienen más potencial actualmente, será más acusado. El FMI eleva su previsión sobre China del 9% al 10% este año, y sitúa el crecimiento de la India en el 7,7%; Brasil en el 4,7%; y Rusia en el 3,6%.

Hercesa creará la plataforma logística de Uponsor Hispania

Con esta operación de arrendamiento a Uponsor, Hercesa consolida su liderazgo en el desarrollo de proyectos industriales

E. de G. / Guadalajara

La promotora Hercesa y la multinacional finlandesa, Uponsor (Hispania) firman un contrato de arrendamiento para las que serán sus nuevas instalaciones centrales en España. Hercesa va a desarrollar la nueva sede corporativa y la nueva plataforma logística de esta empresa multinacional, líder en soluciones para el transporte de fluidos en la edificación y soluciones de Climatización Invisible para los segmentos residencial, no residencial e industrial de Europa y América.

La plataforma logística tendrá una superficie construida de 10.066m² y se trata de un moderno edificio concebido bajo los más altos estándares de calidad, operatividad y optimización del espacio, teniendo en cuenta además desde la concepción del proyecto, todas y cada una de las necesidades de Uponsor.

La nueva sede corporativa será un innovador edificio de dos plantas con 2.750 m², diseñado conjuntamente por los equipos de Uponsor y Hercesa buscando la máxima adaptación del inmueble a la estructura y filosofía del

cliente.

Hercesa en su apuesta por el sector inmobiliario industrial desarrolla sus parques logísticos en estratégicas ubicaciones con alta perspectiva de crecimiento.

Hercesa se ha consolidado como líder en la promoción de edificios terciarios e industriales, diseñados bajo las especificaciones del cliente y adaptados totalmente a sus necesidades. Esto se ha podido comprobar recientemente en la entrega de la nueva sede cor-

Hercesa se ha consolidado como líder en la promoción de edificios terciarios e industriales

porativa de Caja de Guadalajara, un exclusivo edificio de oficinas de 15 alturas-12 sobre rasante y tres subterráneas, 14.000 metros cuadrados construidos y aproximadamente 8000 habitables, que cumple con todas las necesidades estructurales y representativas de la Caja

Tus reuniones más productivas en el Tryp Guadalajara

Celebra todo tipo de reuniones, congresos y convenciones en un hotel de cuatro estrellas y confía en los mejores expertos para evitar sorpresas e imprevistos. Para que todo sea perfecto.



TRYP
GUADALAJARA

A 30 min. de Madrid, 20 min. del Aeropuerto, 10 min. del AVE y 5 min. de la R2.
19 salones modulares. 159 habitaciones, parking gratuito, actividades de ocio y todas las comodidades para los asistentes sin salir del hotel.

un mundo de detalles con el trato que te mereces

A-2, Km. 55 - Guadalajara. Información y Reservas:

902 446 666 · www.hotelguadalajara.com · reservas@hotelguadalajara.com